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Présences  

Bureau 

Yaëlle Stampbach, Clémence Maire, Alexandre Armada Aladid, Adrijan Selitaj 

Participant·exs  

Adèle Leberre, Kara Yenny, Livio Oneil, Thomas Jordan, Inès Wössner, Jad Yehya, Alice Kübler, 
Maxime Habersaat, Philippe Traglià, Yannick Schonenberger, Laure Huysecom 

Excusé·exs 

Thomas Martin, Ofélie Rosselet, Lisa-Flore Coze, Xena Tonossi, Alessio Poloni, Tess Meyer, 
Léonard Baumgartner, Luca Eiholzer, Ian Bonhôte, Romain Zuber, Ania Lüchinger, Anaelle 
Trivière 

 Absent·exs  

___________________________________________________________________________ 
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1. Adoption de l’ordre du jour  
→ accepté sans oppositions 
 

2. Approbation du PV du comité du 7 mai 2024 
→ accepté sans oppositions 

 
3. Tour de table si nouveau·elle·x·s : 

Personne 
 

4. Météo 
 
Tout le monde va plutôt bien, mais la fin du semestre arrive donc un peu de stress. 
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5. Sortie AEGE 
Sera cette année le 5 juin. Propositions : Jeux de piste/chasse aux trésors et/ou paddle.   
Deux idées de repas : traiteur congolais et autre pique-nique, vote : 3 contre 4.  
Offert par l’AEGE. On peut faire un mélange (10 personnes pour le congolais puis le reste est 
le pique-nique que l’on fait nous) si on cherche nous s’est plus personnalisé, la même chose 
pour les activés : les propositions sont les bienvenues.  
Environ 15 personnes ont dit être présentes mais il y aura sûrement plus de personnes. 
Proposition de faire un laser Game ou autre. Alexandre regarde pour des activités d’eau. 

Il fait juste se coordonner à l’interne        . Jeux improvisés sont les bienvenus (ligretto, uno, 
pomme…). Le soir on peut aller comme d’habitude au Big Ben. L’AG aura lieu le matin. 
 

6. Tournois de bierling 
Prélocs presque toutes vendues : 24 sur 25. Ils ont dû limiter car le LAB pensait qu’il y aurait 
pas assez de monde. Alessio a proposé de faire un barbecue pour l’évènement, mais il n’y a 
pas de grill à Dorigny. Iels regardent avec Alessio. Iels sont assez niveau staff. C’est jeudi 
prochain à 18h à Dorigny. Iels peuvent faire le barbecue à Vidy. 

 
7. Kanski 

Philipp a appelé hier et le responsable le recontacte. On ira à Thyon. Maintenant c’est à nous 
d’organiser un budget en fonction, car on s’est ce qui n’a pas marché. Ça serait bien d’être au 
clair à la fin du semestre, donc semaine prochaine il faut venir avec des idées claires et des 
propositions. 
 

8. Nettoyage du bureau 
Il faut nettoyer, ranger et trier. Il faudrait minimum trois personnes ça prend que 15 minutes ! 
Comme ça on finit l’année avec un bureau propre. Philipp et Thomas se proposent pour 
rangement des armoires. Machine à café : Adrijan se propose. Pour le frigo : Laure se propose. 
Maxime fait le tri. Aspirateur et poussières : Jad se propose. Alexandre fait le canapé. Les 
nettoyages auront lieu la semaine prochaine. 

 
9. Divers 

Pour le concert au Vortex 12 personnes sont venues de faire rembourser. 
 
Argile : association alumnil de la faculté font des activités et aide à organiser la journée des 
métiers. Permet le réseautage aussi. Durant l’assemblée générale : ils n’ont plus personnes 
pour le bureau. Ils vont faire une assemblée générale extraordinaire en automne et s’ils n’ont 
personne, l’association est dissoute. Peu de personnes connaissent l’association. En dehors 
du bureau, ils ont également besoin de personnes dans le comité. Même si on est étudiant.e.x 
on peut la rejoindre. Ils ont peu d’évènements dans l’année. Ils ont beaucoup de fonds car il y 
avait des cotisations des diplômé en géographie pour un prix pour un travail de master et ils 
donnent une bourse pour les travaux de master, principalement en géographie. Beaucoup de 
personnes dans l’association sont passées par l’AEGE. L’AEGE est d’accord de les aider pour 
trouver du monde.  
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Pour la journée de la rentrée : ils demandent quels sont les goodies que l’on veut donner mais  
on mets juste : stickers et patchs. 

 
On a reçu un mail du décanat : ils ont besoin de monde dans les diverses commissions, 
conseils. Tout est écrit sur le site. 

 
Stage en durabilité à Nyon, à mettre sur le site de l’AEGE.  

 
Il y a l’AG le 5 juin, il y a 6 postes à pourvoir. C’est super, Venez !  
On envoie sur le groupe le cahier des charges des postes à pourvoir et les avis personnels. 

 

Lausanne, le 17 Mai 2024, Ania Lüchinger et Yaëlle Stampbach, Fin 13:01 


